EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Erick Samuel Aguilar Moreno

Nombre de la Materia: Submodulo 2

Nombre de bachillerato: Enfermería

Semestre: 2

Concepto de salud publica.

Se enfoca en prevenir enfermedades, fomentar hábitos saludables y crear entornos que promuevan el bienestar físico, mental y social de las personas.

La epidemiología, la promoción de la salud, la educación médica, la planificación y gestión de servicios de salud, la política de salud y la investigación son solo algunas de las áreas en las que trabajan los profesionales de la salud pública.

🖶 Evolución histórica.

En el contexto de la concepción biologista burguesa, se consideraba al individuo como un ser único y se analizaban sus interacciones con el entorno. La corriente biologista unicausal argumentaba que cada enfermedad tenía una causa específica única. Sin embargo, con la perspectiva biologista-multicausal, se empezaron a tener en cuenta una serie de factores en el desarrollo de una enfermedad, incluyendo aspectos endógenos y ambientales, entre otros. Este enfoque muestra una comprensión más completa y compleja del proceso salud-enfermedad.

La nueva salud pública: Ámbitos de actuación.

La nueva salud pública se centra en una amplia gama de áreas de actuación para promover y proteger la salud de las comunidades.

Vigilancia epidemiológica: Recopilar, analizar y monitorear datos de salud para detectar y controlar brotes de enfermedades, identificar tendencias de salud y guiar la toma de decisiones en políticas de salud pública.

Salud global: Colaborar a nivel internacional para abordar los desafíos de salud pública a escala global, como enfermedades emergentes, pandemias y salud en entornos de crisis humanitarias.

🖶 Métodos de la salud pública.

Los métodos de la salud pública son las herramientas y enfoques utilizados para abordar los problemas de salud en las poblaciones. La epidemiología se basa en la recopilación y análisis de datos para identificar patrones de enfermedad, factores de riesgo y poblaciones en riesgo, lo que ayuda a guiar las intervenciones de salud pública. Esto puede implicar ensayos clínicos, estudios observacionales, encuestas de salud y evaluaciones de programas. Esto puede incluir campañas de concientización, programas educativos en escuelas y lugares de trabajo, y promoción de estilos de vida saludables.

Salud pública y enfermería comunitaria.

La enfermería comunitaria y la salud pública comparten objetivos similares de promover la salud y prevenir enfermedades en las comunidades. Ambas disciplinas colaboran en la promoción de estilos de vida saludables, la prevención de enfermedades, la vigilancia de la salud comunitaria y la implementación de intervenciones dirigidas a las necesidades específicas de las comunidades. Trabajan juntas para mejorar el acceso a la atención médica y abordar los determinantes sociales de la salud, con el objetivo de mejorar el bienestar de las poblaciones.

🖶 Aspectos culturales y salud pública.

Los aspectos culturales son fundamentales en la enfermería comunitaria, influyendo en las creencias y prácticas de salud. Los enfermeros deben ser sensibles a la cultura local, adaptar los cuidados a las necesidades culturales, colaborar con líderes comunitarios y proporcionar educación de salud culturalmente relevante para garantizar una atención efectiva y respetuosa.